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旭川市社会福祉審議会会議内容報告書

〔 令和５度第６回 地域福祉専門分科会 〕

開催日時 令和６年３月２６日（火）

午後６時３０分から午後７時２０分まで

開催場所 旭川市総合庁舎７階 大会議室 C

会議の名称 令和５年度第６回 旭川市社会福祉審議会 地域福祉専門分科会

出席者

委員（１０名）

浅野 正一委員，上田 信二委員，内村 満委員，大森 裕委員

熊田 広樹委員（分科会長），澤田 典子委員，佐々木 和雄委員

篠原 泰則委員，高森 崇委員，土川 愛香委員

西山 佐代子委員，尾藤 みほ委員，松田 哲子委員

※欠席者（２名）：武田 要委員，浜田 富枝委員

事務局（８名） （旭川市）

金澤福祉保険部長，鈴木福祉保険部次長，古川福祉保険課主幹，

鷲塚福祉保険課地域福祉係主査，正木福祉保険課地域福祉係員

（旭川市社会福祉協議会）

板橋事務局長，石戸谷総合相談支援課長補佐

傍聴者数等 ０名

議事の内容

議事（１）

議事（２）

議事（３）

第５期旭川市地域福祉計画・旭川市社会福祉協議会第７期地域福祉活動

計画（案）について

第５期旭川市地域福祉計画・旭川市社会福祉協議会第７期地域福祉活動

計画の愛称について

その他

（冒頭） l 事務局（福祉保険部次長）から，出席委員に対し，配付資料の確認

を行った（以降，分科会長（以下「会長」という。）による進行）

（開会）

（議事開始）

l 会長から，本会の出席者が（現時点で）１１名であり，定足数に達

しているため，本会が成立することについて確認があった。

l 本会の会議記録の確認者として，大森委員が指名された。

議事（１） l 福祉保険課地域福祉係主査から，資料に基づき，議事（１）「第５

期旭川市地域福祉計画・旭川市社会福祉協議会第７期地域福祉活動

計画（案）」の説明を行った。

l 資料記載内容のほか，計画表題中『第７期』の位置が『旭川市社会

福祉協議会』の直前に移動すること，計画表紙について『社会福祉

法人』の記載を削除することについて補足した。

l 本計画（案）に関する審議については、今回を最終とすることを予

定している。本日委員から内容に関する承認を得た後は，事務局で

文書の体裁等を整えた上で，計画を確定することについて併せて説

明した。

l 委員からの意見は次のとおり。

［Ａ委員］

事務局からの説明にあったとおり，計画の全体をとおして，関係者や一
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般市民が見てわかりやすい内容に仕上がったと思える。

計画を実践していくには課題がある。少子高齢化，人口減少，そしてコ

ロナ禍の影響により，町内会や地区社会福祉協議会ではさまざまな活動が

行われているが，参加する方が減少している。いかにして地域活動の活発

化を図るかが重要になる。

つながりづくりには特効薬はないため，計画の策定後も評価をし，見直

しも図っていかなければならない。さまざまな団体と連携し，情報を共有

し，一緒に考えていきながら，計画的に活動を実施していただきたい。

私も地域福祉活動に４０年以上携わっているが，地域で活動を実施して

いく上では，地域住民やさまざまな団体がお互いに連携することが重要で

あると認識しているところである。

l 計画（案）の内容に対する追加の質疑や意見がないことを確認した

上で，本分科会として計画（案）の内容について承認がなされた。

議事（２） l 事務局からの説明に先立ち，各委員に追加資料「第５期旭川市地域福

祉計画・第７期旭川市社会福協議会地域福祉活動計画の愛称につい

て」を配付した。

l 福祉保険課地域福祉係係員から，議事（２）「第５期旭川市地域福

祉計画・旭川市社会福祉協議会第７期地域福祉活動計画の愛称につ

いて」の説明を行った。

l 追加資料及び事務局からの説明に対する委員からの質疑はなかった。

l 追加資料 項目３に基づき，愛称の決定に係る投票を行った。

投票結果は次のとおり。

・「わたしたちの地域つながり旭川プラン ２０２４」（４票）

・「みんなの旭川ささえあいプラン ２０２４」（７票）

・「あさひかわ地域共生プラン・ネクスト２４」（２票）

l 投票の結果，本計画の愛称は「みんなの旭川ささえあいプラン ２０

２４」に決定した。

議事（３） l 会長から，本分科会で諮るべき「その他」の事項の有無について，委

員に対して確認したところ，追加の内容に係る発言はなかった。

（事務連絡等） l 福祉保険課主幹から，事務局で会議記録（案）を作成すること，会長

及び会長から指名のあった大森委員に後日確認を依頼することについ

て説明した。

l 本分科会での本計画の審議終了に当たり，福祉保険部長から挨拶が行

われた。

l 同じく旭川市社会福祉協議会事務局長から挨拶が行われた

（閉会） l 会長から挨拶が行われた後，閉会となった。


